

Kepedulian Tanpa Batas: Satgas Yonif 509 Kostrad Pos Langit Berbagi Kebahagiaan dengan Masyarakat Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.MEDIAVERIFIKASI.COM

Nov 15, 2024 - 21:31



Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad menunjukkan sisi humanisnya melalui kegiatan berbagi yang rutin diadakan di depan Pos Langit.

[Intan Jaya](#)- Di tengah keindahan alam yang mempesona namun juga tantangan geografis yang berat, Satgas Yonif 509 Kostrad menunjukkan sisi humanisnya melalui kegiatan berbagi yang rutin diadakan di depan Pos Langit. Program ini

tidak hanya sekedar memberi bantuan, tetapi juga menciptakan ikatan emosional yang kuat antara prajurit TNI dan masyarakat Papua yang tinggal di sekitar pos. Jum'at (15/11/2024).

Dipimpin oleh Lettu Inf Abdian Mardhani, kegiatan berbagi kali ini melibatkan prajurit Pos Langit yang dengan senyuman tulus menyapa setiap warga yang melintas. Mereka membagikan berbagai kebutuhan pokok, mulai dari makanan ringan, minuman, hingga perlengkapan lain yang dapat meringankan beban sehari-hari. Masyarakat yang menerima bantuan pun tampak antusias dan berterima kasih atas perhatian yang diberikan.

“Tujuan kami bukan hanya berbagi, tetapi juga mempererat silaturahmi. Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman saat melintas di sekitar pos kami. Ini adalah bentuk kepedulian kami untuk memastikan mereka tahu bahwa kami selalu ada untuk membantu kapan saja,” ujar Lettu Inf Abdian Mardhani.

Kegiatan berbagi ini ternyata lebih dari sekedar memberikan bantuan materi, karena juga memperkuat hubungan emosional antara prajurit dan warga. Kehadiran Satgas Yonif 509 Kostrad di wilayah tersebut semakin terasa bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai keluarga yang siap memberikan bantuan kapan pun dibutuhkan. Bagi masyarakat, mereka merasa lebih dihargai dan dilindungi, tidak hanya sebagai bagian dari komunitas, tetapi juga sebagai bagian dari keluarga besar TNI.

Salah satu warga yang menerima bantuan mengungkapkan rasa terima kasihnya, “Kami merasa sangat dihargai. Tidak hanya memberikan bantuan, prajurit TNI selalu ada untuk membantu, dan itu memberi rasa aman. Terima kasih atas perhatian kalian.”

Kehadiran kegiatan berbagi ini juga semakin memperkuat semangat kebersamaan antara TNI dan masyarakat Papua, membuktikan bahwa di tengah tantangan kehidupan yang keras, nilai-nilai kemanusiaan dan persaudaraan selalu menjadi hal yang utama. Kegiatan ini bukan hanya membantu memenuhi kebutuhan dasar, tetapi juga menjadi pengingat bahwa dalam kesulitan, kita bisa saling mendukung dan berbagi.

Kegiatan berbagi ini menunjukkan bahwa TNI tidak hanya hadir untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk menjadi bagian dari kehidupan masyarakat, mempererat ikatan persaudaraan yang lebih kuat, dan menumbuhkan rasa kebersamaan yang tidak ternilai harganya.